



„Verfügbarkeit hier prüfen“ Was bedeutet das?

Wenn unser System die Nachricht „Verfügbarkeit hier prüfen“ anzeigt, hat dies einen der folgenden 2 Gründe:

GRUND 1

Die Anfrage kommt zu spontan (unter 2 Stunden). In dem Fall bitte direkt unter +43 1 5337687 bei uns anrufen.

Ein echter Geheimtipp für flexible, spontane Glückspilze:

Zu unseren Randöffnungszeiten spontan vorbeischaun! Direkt um 17:30 Uhr für eine Stunde finden wir meistens noch ein Plätzchen, oder dann später ab 20:30-21.00 Uhr – da wird es meist wieder lockerer und die Küche ist noch bis 22.00 Uhr geöffnet. Genug Zeit also gemütlich bis 23.00 bei uns den Abend zu verbringen!

GRUND 2

Wir sind schon **voll** am Wunschtermin. Ja, manchmal sind wir einfach bereits früh **ausgebucht**. Dann hilft nur die Glückspilz-Methode (siehe oben) oder eine weitere Möglichkeit wäre, im jeweils anderen Stuver sein Glück zu probieren.

Wir freuen uns jedenfalls schon darauf,
Sie bald bei uns begrüßen zu dürfen und wenn es diesmal nicht
funktioniert, dann bestimmt ein andermal!

Ihr
Stuver



"check availability here" What does this mean?

*If our system shows the message "check availability here",
there are two possible reasons:*

REASON 1

Your request is very last-minute (within 2 hours). In this case, please give us a call at +43 1 5337687.

A tip for flexible and spontaneous guests: Try your luck during our off-peak times! Drop by early at 5:30 PM– we can usually find you a spot for about an hour. Or try later, after the main dinner rush from 8:30–9:00 PM onwards. The kitchen is open until 10:00 PM, so there's plenty of time to enjoy your evening with us until 11:00 PM.

REASON 2

*We're already fully booked on your requested date. Yes, we do get fully booked sometimes. In this case, your best bet is the spontaneous option (see above) or trying your luck at our other **Stuwer** location.*

We're already looking forward to welcoming you soon – and if it doesn't work out this time, we're sure it will the next!

Yours
Stuwer